



# 校報大新

盛岡市立大新小学校  
校報 第 3 号  
令和6年5月17日  
文責 木内 隆友

## ワンチーム大新 運動会練習 真ただ中です！

5月25日（土）は、大運動会の日です。ついに当日まで1週間となりました。今、大新小の子どもたちは、運動会一色で生活しています。

朝の会の時間は、各学級で紅白に分かれて「ゴーゴーゴー」の応援練習、業間や昼休みは、低高学年のリレーの選手が校庭に出て、トラックを全力で走っています。先日は、高学年のリレーの選手が自主的に集まって、バトンパスの練習をしている姿を見ました。自分たちから行動する自律的な姿にとっても感動しました。各学年の練習に目をやると、どの学年も自分たちの種目で全力をだそうと、真剣に練習に取り組んでいます。

先生方が意識して子どもたちに指導しているのは「結果（当日）」を求めながら「過程（当日までの日々）」を大事にするということです。運動会練習は一生懸命やっても、授業や家庭学習、挨拶、廊下歩行等が崩れてしまっっては、運動会は成功したとは言えません。

来週は、運動会練習も佳境に入ります。同時に子どもたちに疲れがでてくる頃でもあります。ぜひ、上記のことをご理解のうえ、子どもたちの体調管理、励ましの言葉等をよろしくお願いいたします。

当日の子どもたちの輝く姿にどうぞご期待ください！



自主的に表現の練習をする3年生  
(ある日の昼休み)



運動会の意識を高める学年の掲示



## 大新小のあいさつはすばらしい！

先日の参観日にご来校いただいた方々は、気が付かれたかもしれませんが、4月に入ってから子どもたちのあいさつがとてもすばらしいです。大きな声で挨拶を返すのは、もはや当たり前のことで子どもたちのほとんどが「自分から」「誰にでも」挨拶をすることができます。さらには「おじぎをつけて」「相手の名前をよんで」挨拶をする子どももかなり増えてきました。

挨拶が響く学校は、明るく、落ち着いている学校と言われます。今、大新小は気持ちのよい挨拶がいろいろなところで響きあっています。